

Danrem 082/CPYJ Resmikan Koramil 0814/19 Megaluh Kodim 0814/Jombang

Basory Wijaya - JOMBANG.WARTAMILITER.COM

Dec 6, 2022 - 17:25



Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. meresmikan Makoramil 0814/19 Megaluh Kodim 0814/Jombang dan Pemberian santunan pada anak yatim piatu, bertempat di Desa Megaluh, Kec. Megaluh Kab. Jombang. Selasa (06/12/2022)

Dandim 0814/Jombang Letkol Inf. Muhammad Hanafi., S.I.P., M. Han dalam laporan singkatnya menyampaikan bahwa Koramil ini merupakan pemekaran wilayah dari Kec. Tembelang yang membawahi 13 Desa yang berbatasan dengan Nganjuk. Koramil ini berdiri di atas bangunan 200 m²; hasil Hibah Bangunan dari Pemda Jombang senilai Rp. 400 juta rupiah. Dengan kesiapan operasional Koramil ini menjalankan tugas pokoknya, mohon kiranya Bapak Danrem meresmikan Koramil 0814/19 Megaluh." Kata Letkol Inf Hanafi



Pada kesempatan yang sama Ibu Hj. Munjidah Wahab Bupati Kab. Jombang dalam sambutannya mengatakan bahwa Koramil 0814/19 Megaluh adalah satuan teritorial TNI Angkatan Darat yang berada di tingkat kecamatan yang berhubungan langsung dengan pejabat dan masyarakat sipil, yang bertugas menyelenggarakan pembinaan teritorial dalam rangka mendukung tugas pokok Kodim 0814/Jombang. Terbentuknya Koramil Megaluh tidak terlepas dari kontribusi, kerja keras dan kerjasama dari berbagai pihak.

” Saya menyampaikan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada semua pihak sehingga seluruh proses perencanaan, persiapan dan pembangunan serta peresmian berjalan sesuai dengan rencana.” Kata Bupati

Dengan adanya Koramil ini, untuk memperkokoh TNI dalam mengamankan dan menjaga serta mempertahankan keutuhan negara dari berbagai ancaman dan gangguan keamanan pada jaman yang semakin modern, hal ini tentunya tak luput dari kerja sama pihak pihak yang berwenang setempat.” Tambahnya.



Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf. Unang Sudargo, S.H., M.M. dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Bupati dan jajarannya yang telah membantu atas berdirinya koramil 0814/19 Megaluh.

” Sebelum dibangun kantor Koramil, di wilayah Megaluh ini, sudah ada pos Ramil. Dengan dioperasionalkannya Koramil, secara struktural Danramil dan perangkatnya akan segera dilengkapi sesuai DSPP agar bisa melaksanakan kinerja sesuai Tupoksinya dalam menghadapi tugas ke depan dan saya harap bangunan serta sarpras agar dirawat dengan baik. Laksanakan pelayanan secara efektif, sesuai aturan dan humanis kepada masyarakat. TNI tidak bisa dipisahkan dengan masyarakat karena TNI adalah raga dan rohnya masyarakat

dan harus bisa mengatasi kesulitan warga binaannya agar bisa tenang dan kondusif.” Tegas Kolonel Unang.

Peresmian Koramil 0814/19 Megaluh ditandai dengan penandatanganan prasasti dan pemotongan pita oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. di dampingi Jajaran Forkopimda Kab. Jombang dilanjutkan peninjauan bangunan di areal lokasi gedung perkantoran.

Hadir dalam kegiatan

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. Hj. Munjidah Wahab Bupati Jombang, Bpk. Sumrambah Wakil Bupati Jombang, Letkol Inf.

Muhammad Hanafi., S.I.P., M. Han Dandim 0814/Jombang, Kapten Lek Zainal Kasi Ops Satradar 222 Kabuh/Mewakili Komandan, AKBP. Moh Nurhidayat., S.H., S.I.K., M.M Kapolres Jombang, Bpk. Margono, A.Md.I.P., M.H. Ka. Lapas kelas IIB Jombang, Drs. Ihsan Halik, S.H., M.H. Ketua PA. Jombang, Bpk.

Sultoni., S.H. Kasi Datum Kajari Jombang, Perwakilan Kepala OPD Kab.

Jombang dan Muspika Kec. Megaluh beserta Undangan lainnya. (Penrem CPYJ)